

# MAGAZINE

## Menjadi Pembina Upacara Bendera di Ponpes Darul Istiqomah, Ini Pesan Danramil Kepohbaru Bojonegoro

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.MAGZ.CO.ID](http://BOJONEGORO.MAGZ.CO.ID)

Sep 6, 2022 - 10:01



BOJONEGORO, – Komandan Koramil (Danramil) 07/Kepohbaru, Kodim 0813 Bojonegoro, Kapten Inf Ilyas Rosidi, menjadi Pembina pada Upacara Bendera yang dilaksanakan di Pondok Pesantren (Ponpes) Darul Istiqomah Desa Woro, Kecamatan Kepohbaru, Kabupaten Bojonegoro, Jawa Timur.

Dikonfirmasi, Selasa (6/9/2022), Danramil 0813-07/Kepohbaru, menyampaikan bahwa upacara bendera tersebut bukan hanya sebagai kegiatan rutinitas atau seremonial saja. Menurut Danramil, upacara bendera dilaksanakan sebagai implementasi bagaimana menghargai jasa para pahlawan bangsa yang telah menjadikan bangsa Indonesia ini berdaulat, sejajar dengan bangsa-bangsa yang merdeka di dunia.

Ditambahkan oleh Danramil, bahwa upacara bendera tersebut juga merupakan wujud rasa syukur bersama kepada Allah SWT, menjadikan kita sebagai warga Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) yang berdaulat, sebagai warga negara yang dapat hidup tentram tanpa ada gangguan keamanan yang mengancam kehidupan berbangsa dan bernegara.

“Dilaksanakannya upacara bendera ini juga untuk menanamkan jiwa kesatria dan patriotisme di kalangan generasi muda penerus bangsa Indonesia,” kata Kapten Inf Ilyas Rosidi.

Pada kesempatan tersebut, Danramil 0813-07/Kepohbaru, Kapten Inf Ilyas Rosidi, mengatakan bahwa terselenggaranya upacara bendera tersebut bertujuan sebagai upaya pembinaan terhadap generasi muda dalam hal meningkatkan jiwa nasionalisme serta berbela negara. Sehingga pihaknya mengajak para pelajar untuk tetap Istiqomah dalam menjalankan segala sesuatu, menjadi pelajar yang rajin, patuh, serta berbudi luhur dan berjiwa nasionalisme yang tinggi. “Tingkatkan terus kedisiplinan, hindari segala bentuk kekerasan, penyalahgunaan narkoba, menggunakan media sosial dengan bijak serta mengisi kemerdekaan ini dengan ikut menyukseskan pembangunan manusia Indonesia seutuhnya,” pesan Danramil. (0813)